

Magali Bernard à toute vitesse

L'Internationale grenobloise, passée dans une autre dimension depuis un an, a survolé le cross long

En une année, Magali Bernard (27 ans) en a parcouru du chemin. Battue par Hélène Guet l'an passé aux Régionaux dans la neige sur l'hippodrome d'Aix-les-Bains, la Grenobloise a comme un symbole survolé la course hier à Parilly. Entretemps, cette ancienne triathlète poids plume (1,65m ; 50kg), désormais à 100 % coureuse à pied, a changé de dimension. Huitième des championnats de France 2012, elle a surtout connu dans la foulée ses deux premières sélections en équipe de France aux Championnats du monde de semi-marathon (31^e) puis aux championnats d'Europe de cross (28^e). « J'ai changé beaucoup de choses dans mon entraînement, et cela a mis du temps à payer, explique ce maître-nageur à la Tour-du-Pin. Cela m'a permis de vivre une saison exceptionnelle. J'ai eu l'impression qu'à chaque foulée j'évoluais. »



■ **Magali Bernard (dossard 1764) a rapidement fait exploser le peloton.** Photo Maxime Jegat

Plutôt « routière », elle n'enviesageait pas de faire une saison de cross. « Mais je me suis dit que la perspective de faire les Europe était intéressante... » Malgré sa victoire très nette hier, pas sûr qu'elle poursuivra la saison dans les labours. « Je ne sais pas si j'irai aux Interrégionaux (10 février à Riom). Tout dépendra de mon mari (Florian Aureille). On fait les choses ensemble. S'il y va, j'irai. Mais je ne

sais vraiment pas de quoi sera fait la suite de ma saison. » Deuxième hier, Anne-Cécile Thévenot sait en revanche qu'elle sera dans le Puy-de-Dôme dans deux semaines. Blessée sept mois l'an passé, l'institut'lyonnaise licenciée à l'US Oyonnax veut donner un prolongement à sa belle deuxième place d'hier. « Quand Magali est partie, cela ne m'a pas traversé l'esprit d'essayer de la suivre

tellement elle allait vite. Mais j'ai eu un second souffle... Je suis contente car ça revient. Mais j'ignore ce que je peux attendre aux Inter. Je manque encore trop de repères. » ■

B.S.

> Abandon pour Guet
Hélène Guet a abandonné après 1500m de course hier. La championne du Rhône ne souffrirait d'aucune blessure et devrait pouvoir poursuivre sa saison.